

Abierta muestra expositiva con alegorías a san Gregorio nacienceno

Publicado: Lunes, 09 Mayo 2022 19:43

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 300



Las referencias a San Gregorio Nacienceno, uno de los considerados como doctores de la iglesia católica, cuya advocación sirvió de base religiosa a los fundadores del poblado de Mayarí, están presentes en la exposición abierta este lunes en la galería de arte Justica Jiménez.

Bajo el título Expo San Gregorio, retrospectivas de un salón, la galería mayaricera exhibe un conjunto de 13 obra donde destacan motivos de fe religiosa, en perspectivas y tiempos distintos, todas con alto valor estético.

La muestra tributa homenaje al aniversario 196 de la condición de poblado otorgada a Mayarí, el 9 de mayo de 1826 y fue posible gracias a la coordinación de la dirección municipal de cultura, el centro Janssen para la formación de laicos en Holguín y la parroquia San Gregorio Nacienceno.

A la apertura asistieron Noelio Suárez Batista, vicescanciller de la diócesis de Holguín, Aracelis Mustelier Cutiño, directora del sector cultural en Mayarí y Eduardo Puentes Fernández, profesor del centro provincial de superación para la cultura, quien dio lectura al catálogo.